
 Adaptateur Transformateur 9V / 1,6A - Chargeur pour Indicateur 3700 IP 42

- **Compatibilité** : Cet adaptateur transformateur est spécialement conçu pour l'indicateur 3700, offrant une alimentation stable de 9V et 1,6A, idéal pour un fonctionnement continu et fiable.
- **Protection IP 42** : Certifié IP 42, cet adaptateur est conçu pour résister aux éclaboussures d'eau et à la poussière, garantissant une protection optimale dans des environnements professionnels.
- **Installation Facile** : Simple à connecter, ce chargeur permet une recharge efficace de l'indicateur 3700 sans complications, offrant une solution pratique pour maintenir l'appareil opérationnel.

 9V / 1.6A Transformer Adapter - Charger for 3700 IP 42 Indicator

- **Compatibility**: This transformer adapter is specifically designed for the 3700 indicator, providing a stable 9V and 1.6A power supply, ideal for continuous and reliable operation.
- **IP 42 Protection**: Certified IP 42, this adapter is designed to resist water splashes and dust, ensuring optimal protection in professional environments.
- **Easy Installation**: Simple to connect, this charger allows for efficient recharging of the 3700 indicator without complications, offering a practical solution to keep the device operational.



Références	Désignation
AC-AC000021	Adaptateur transformateur en 9V /1,6 A chargeur pour indicateur 3700 en IP 42